

Papiers d'Arménies nous embarque dans un voyage musical qui touche l'âme

Avec : **Gérard Carcian** : kamantcha, chœurs . **Aret Derderyan** : accordéon, voix
Dan Gharibian : guitare, voix . **Macha Gharibian** : piano, voix
Artyom Minasyan : doudouk, clarinette et chœur



Inspirés par les airs traditionnels d'Arménie, de Grèce, de Turquie, Papiers d'Arménies sillonne ces chemins qui, d'Orient en Occident, ont inspiré bon nombre de poètes, de peintres et d'écrivains. Les chansons populaires arméniennes des Achoughs côtoient les romances d'Anatolie et de Géorgie.

Emmené par Dan Gharibian – la voix de Bratsch ! – les musiciens réinventent une grande Arménie plurielle, empreinte de souvenirs, de visages et de parfums d'enfance...

Ils racontent aussi l'exil vers la Grèce de milliers d'Arméniens arrivés par bateau dans les années vingt, qui ont peuplé les quartiers pauvres d'Athènes et de Thessalonique. Ils vibraient au son du rebetiko, musique des bas-fonds où l'on chantait l'exil, la détresse et l'amour déchu...

